



Warga Sambut Antusias Vaksinasi Rabies Gratis

JOGJA, Radar Jogja - Masyarakat menyambut antusias vaksinasi rabies gratis yang diberikan Pemkot Jogja. Lantaran penyuntikan vaksin dilakukan di 45 kelurahan dan tidak berbayar. Vaksin diberikan kepada kucing, anjing, dan kerbau. Salah satu yang bergembira dapat vaksin rabies gratis adalah Maria Samsu Winarno, 60. Dia datang membawa dua anjing dan dua kucing ke Kompleks Balai Kelurahan Mantrijeron, Kota Jogja kemarin (6/9). "Untuk binatang, penting banget vaksin rabies," lontarnya kepada *Radar Jogja*.

TIDAK BAYAR: Petugas Dinas Pertanian dan Pangan Kota Jogja menyuntikkan vaksin rabies ke hewan warga di Pendopo Kelurahan Patangpuluhan, Jogja, kemarin (6/9). Sebanyak 2.500 dosis vaksin rabies untuk hewan kucing, anjing, dan kerbau disediakan untuk hewan peliharaan warga Kota Jogja.



Warga Sambut Antusias Vaksinasi Rabies Gratis

Sambungan dari hal 1

Maria tak ingin peliharaannya ada yang sakit. Selain itu, vaksinasi rabies bagi binatang juga dinilainya dapat meningkatkan kesehatan lingkungan. "Bagus ini, untuk pengerakan vaksin di kelurahan," ucapnya.

Bahagia dapat vaksin rabies juga dirasakan oleh Rara. Dia mengaku baru kali pertama mengikuti vaksin rabies. Dia berharap kegiatan ini dapat berlangsung rutin. "Hari ini saya membawa dua ekor kucing. Tahun depan

saya akan ikut lagi," cetusnya.

Drh Maria Clara Wahyu Putri Ayu, Medik Veteriner Pertama Dinas Pertanian dan Pangan (DPP) Kota Jogja mengatakan, vaksinasi rabies merupakan kegiatan rutin. Tahun ini merupakan agenda ketiga dari dinasinya.

"Di tahun 2022, kami mengadakan lagi di 45 kelurahan. Digilir berdasar jadwal yang sudah ada. Bisa dicek di medsos, Poliklinik Hewan Tegalturi, dan 10 praktik hewan swasta," bebernya.

Secara umum, Clara merasa vaksinasi berjalan lancar. Tapi,

sebagian warga yang datang merupakan warga di luar KTP Kota Jogja. Sehingga belum dapat dilayani. "Kendala banyak yang pemilik hewan tidak membawa persyaratan. Itu saja," sebutnya.

Clara pun menjelaskan, sebaiknya pemilik hewan rutin memberikan vaksin rabies bagi hewan peliharaannya. Diulang tiap setahun sekali. "Setelah divaksin, dua minggu jangan dimandikan dulu," pesannya. Sebab dikawatirkan takut hewan terkena demam. (fat/laz/f)



DISAMBUT ANTUSIAS: Suntik vaksin rabies ke hewan warga di Pendopo Kelurahan Patangpuluhan, Jogja, kemarin (6/9). Pelaksanaan dilakukan tanggal 1-27 September 2022.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pertanian dan Pangan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 12 Februari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005